

ARCO-151 20230329

立川 残堀川 根川緑道

桜見ウォーキング 2023

先月の三浦海岸での河津桜に続いて、立川での桜見物である。残堀川は昭和記念公園内を南東に流下し、立川市内に入り、東に方向を変えるあたりから中央線下を流れ、多摩川に合流して行く。名前のとおり普段は、流れの少ない堀川として残っている。多摩川に流れ込む手前で根川緑地と接している。接続ではない。根川は立川市の汚水処理水を残堀川に接する所から湧出させ流下している。

両水路ともに側道・緑道に沿って染井吉野が植えられ、桜の見どころとなっている。都心の開花よりも数日から1週間遅れて開花するとのこと。本日3月第5水曜日。WINGSの定例日から1週遅らせてのウォーキングだ。なお今回、初めての企画を試みている。

アクセス

JR荻窪駅から中央線で立川駅に。根川にはモノレールで一駅の柴崎駅

で降りれば直ぐなのだが、残堀川の桜も見てみたいと立川駅南口1番のBUSに乗り、富士見4丁目で下車。

富士見第2公園

BUS停を降りて目の前の公園。国分寺崖線の斜面を降りて行く。



富士見4丁目BUS停の目の前に第2公園が



国分寺崖線を降りて行く

残堀川へ

水の流れは、ごく僅か。流れはほとんど無い。だが堀の底は案外深い。豪雨時に相当水量が増えるのだろうか。川筋の両岸に2m幅程の側道が続いている。諸所に染井吉野が薄桃色の花びらをまとわせている。川底は菜の花で満たされている。前回の三浦海岸の河津桜に続いての満開オンパレードだ。



富士見第2公園方向見返し



少しずつ川底に流れが



残堀川の川底は菜の花で満たされて



川筋沿いの染井吉野のトンネル



中央線とのクロス…立川の次は日野駅へ

根川緑道へ

汚水浄化処理場からの湧水口からの流れは、あたかも自然の小川であるかのように整備されている。残堀川の分流ではなく、ここが根川の源流だ。

流れと遊歩道とが交差し、溜まり、流れ、諸所に染井吉野が絡みついて花びらを風に舞わせている。



↓中央線立川駅



中央線 ↑ ↑根川源流 ↑柴崎 ↑競技場
↑モノレール

根川案内図



モノレールとの交差点



根川緑道にて記念撮影(WINGS+シャトークラブ)



所々で道路下をトンネルで





貝殻橋で桜並木は終わる

陸上競技場からもう少し先まで緑道は続いている。この辺までで十分に桜を味わって来た。お腹もすいて来たのでランチにしたい。緑道から北側に貝殻橋を渡り、崖線の緩い坂をのぼり、多磨街道を渡る、立川市の運営する「くりんバス」錦町6丁目西バス停へ。小型バス故9人が乗り切れるかとの心配も

無用で、立川市内をバスの窓越しに見学しながら立川駅に帰着。

ランチへ

インターネットで、錦町6丁目バス停付近で調べてみると1軒のみがヒット。**Grden&Crafts**を予定するも、3月に入り予約を入れてみると、「当日はリニューアル工事中で閉店中です」とのこと。急遽別店舗を探し案内書を訂正。立川駅南口近の**PASTERIA EKISS**に変更したのだった。**前菜盛り合わせ+バーニャカウダ+本日の肉寿司+本日のパスタ+プチドルチェ+食後のドリンク**で2,000円は、外観・内観もほどほどのセンスで、味もなかなかであった。ウォーキングの疲れを癒しつつ、入念な会話が続いた。



PASTERIA EKISS エクステリア



インテリア：今回は総勢9名



生パスタ黒ごま練込みはもちもち
(半分ほど食べてからです)



ティラミスとコーヒー

エピローグ

桜は、三浦海岸の河津桜と一味違う見栄え・趣を味わせてくれた。温暖化に伴う開花の早まりで満開を過ぎてしまうのでは？との心配も前日迄の冷たい雨のおかげか、桜吹雪までには至らず楽しむことが出来た。色も量もとても GOOD であった。

歩数は 7,000 歩程。杉並に帰り着くや雨が振り始めるというラッキーなタイミング。

根川は、立川市の新污水处理方式を検討中。今のような水の流れを残せるよう模索中とのこと。この景色・緑道を上手く保存して欲しいものだ。

今回のウォーキングは、10 年来初めての試みが。世田谷のシャトークラブ（ウォーキング・旅行プログラム）さんとのミニ交流会。

上手く実施出来るかと心配と期待とがあっただが、無事に仲良く楽しく共に交流することが出来た。シャトークラブさんご一緒頂き有難うございました。またの機会を！

やっとコロナの影響も乗り越えられたウォーキングであったかと。さて次月 4 月には、京王線布田駅近くの国領神社にて長く垂れ下がる満開の薄紫色の藤を観に行くことにしている。2 月・3 月・4 月と花盛りを追い掛けています。

20230329
suginami WINGS
記 J U S T i n g

◆シャトークラブから一言

「違うグループとの交流は、とても大切な機会と思いました。残堀川と根川緑道には、桜と菜の花がいっぱい、春を満喫しました。食事会もよかったですね。」

「とてもいい機会でした。ウォーキング行程表やメモ書きなど気持ちよく見せてくださったこと、有難かったです。ゆっくりと時間をかけてお花見ができるとても良い場所でした。楽しい一日、ありがとうございました。」

「やってみたかった他のグループとの交流会が実現できて本当に良かったです。前日からワクワクしていました。まだまだお話し足りない感じ。またこのような機会を作って交流できたらいいですね。」